

Rapat Pleno Tetapkan Agus Gumiwang Plt Ketum Partai Golkar

Heriyoko - [JAKARTA.DEMOKRAT.CO.ID](https://www.jakarta.demokrat.co.id)

Aug 13, 2024 - 22:50



Wakil Ketua Umum Partai Golkar Agus Gumiwang Kartasasmita (AGK) resmi menjabat sebagai Plt Ketua Umum Golkar menggantikan Airlangga Hartarto

JAKARTA, Agus Gumiwang Kartasasmita (AGK) terpilih secara musyawarah mufakat sebagai Pelaksana Tugas (Plt) Ketua Umum Partai Golkar menggantikan Airlangga Hartarto, dalam Rapat Pleno, Selasa malam (13/8/2024)

Rapat pleno yang berlangsung sekitar 1,5 jam dipimpin oleh Sekretaris Jenderal

Partai Golkar, Lodewijk F. Paulus, dihadiri oleh sekitar 300 anggota

Rapat pleno telah mengesahkan Plt Ketua Umum Bapak Agus Gumiwang Kartasasmita," ujar Ketua DPP Partai Golkar, Meutya Viada Hafid, di kantor DPP Partai Golkar, Slipi, Jakarta Barat, tadi malam.

Dengan terpilihnya Agus Gumiwang sebagai Plt Ketua Umum, selanjutnya diagendakan persiapan Rapat Kerja Nasional (Rakernas) dan Musyawarah Nasional (Munas) Partai Golkar ke-11.

"Tadi di dalam Rapat Pleno sudah disepakati bahwa Rapimnas insya Allah akan kita selenggarakan pada tanggal 20 Agustus yang akan datang," kata AGK dalam konferensi pers di Kantor DPP Partai Golkar, Jakarta Barat.

AGK menambahkan, Rapimnas akan digelar pada pagi hari. Kemudian acara dilanjutkan pada malam harinya yakni agenda Munas Golkar.

Sudah disepakati akan digelar di Jakarta," kata AGK Wakil Ketua Umum Partai Golkar yang juga Menteri Perindustrian ini.

Lebih lanjut, AGK menyatakan Golkar merupakan partai yang pengalaman jam terbang begitu tinggi sehingga dalam menghadapi dinamika dan tantangan apapun, tetap menjaga soliditas di antara kader dan internal Partai Golkar.

Partai Golkar tetap memiliki komitmen yang tidak berubah, termasuk menyukseskan perhelatan Pilkada Serentak 2024, pelantikan anggota DPR, MPR, dan DPRD, hingga pelantikan Prabowo Subianto- Gibran Rakabuming Raka sebagai presiden dan wakil presiden.

"Partai Golkar menjaga komitmen untuk menyukseskan pemerintahan Bapak Prabowo dan Bapak Gibran menuju Indonesia maju," pungkas AGK. (hy)